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À Saint-Quentin, le proviseur de 
Condorcet rejoint le pôle lycée de 
la Région 

Giovanni Sorano était à la tête de l’établissement depuis 
six ans. Il rejoint le pôle lycée des Hauts-de-France, 
basé à Amiens. 
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Giovanni Sorano a tenté de changer l’image de l’Espace Cordorcet pendant six ans. 

Le proviseur de l’Espace scolaire Condorcet, Giovanni Sorano, a 

quitté la cité des Pastels. Il est désormais à Amiens pour exercer de 
nouvelles fonctions. 

L’ancien proviseur est détaché à la région des Hauts-de-France et prend 
la responsabilité du pôle lycée. «  Je serai en charge des travaux, de la 



restauration, de l’hébergement, des outils de formation, de l’orientation et 
d’autres compétences concernant les lycées publics, privés et 
agricoles  », détaille-t-il. Il espère offrir «  aux lycéens les meilleures 
conditions pour leurs parcours scolaires  ». 

Depuis six ans, Giovanni Sorano s’est attaché à travailler l’image de 
l’établissement Condorcet qui s’étend sur 13 hectares. «  La structure a 
souffert de l’image dégradée du quartier Europe. Elle a été construite en 
1963, en même temps que le quartier. C’était aussi un lycée technique 
en perte de vitesse à mon arrivée, en 2012.  » La nomination a changé. 
L’ouverture sur le monde et l’univers de l’entreprise se sont développés. 

« Des jeunes venus des quatre coins de la 

France » 

Des centres d’études et d’entraînement sportif ont été créés pour 
permettre à des « jeunes venus des quatre coins de la France  » de 
poursuivre leur passion en même temps que les études. «  Nous avons 
aussi fait progresser la mixité. En 2012, Condorcet comptait moins de 
35 % de lycéennes. Maintenant, nous sommes vers 45 %. La création 
d’un centre de formation de foot féminin n’est pas anodine. On travaille 
sur l’égalité dans la réalité.  » 

Une licence professionnelle de robotique a aussi été lancée en 
alternance avec l’IUT il y a deux ans. «  À la rentrée prochaine, à l’Insset, 
un nouveau master verra le jour.  » L’aéronautique a aussi été 
développée avec la mise en place d’un brevet d’initiation aéronautique, 
validée par l’Éducation nationale. 

« J’ai essayé de développer une identité » 
Tous ces projets ont été réalisés par «  une équipe de terrain  » pour 
faire de Condorcet un acteur majeur de formation à Saint-Quentin. «  J’ai 
essayé de développer une identité propre pour favoriser l’attractivité. J’ai 
pu établir ces projets grâce aux professeurs et au personnel 
administratif, technique et d’éducation.  » Pour renforcer sa nouvelle 
image, des travaux commenceront à l’automne. «  Ils permettent à 
l’établissement d’être à la hauteur de ce qu’il est.  » 

Avec toutes ces mises en œuvre, le nombre d’élèves est passé de 1 590 
en 2012 à 2 097 en 2017. 

Jusqu’à la fin de l’année scolaire, les deux adjoints dirigeront la structure 
dans l’attente d’un nouveau proviseur. 
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